

喪友記

四元義隆氏である。問題はあくまでが亡くなつた。血盟団事である。古人は「国家一人にいた。裏面史に關係し、件に連座するなど戦前から政治の歴代総理戦後はおお方の意見番といわれた方だ。私もたびたびご教示に与つたひとりである。御縁は、私がまだ新聞記者の駆け出しで鹿児島支局勤務の頃からだが、そもそも四元氏が私の母方の祖父近衛文麿の知遇を得ていたこと

が亡くなつた。血盟団事である。古人は「国家一人にいた。裏面史に關係し、件に連座するなど戦前から政治の歴代総理戦後はおお方の意見番といわれた方だ。私もたびたびご教示に与つたひとりである。御縁は、私がまだ新聞記者の駆け出しで鹿児島支局勤務の頃からだが、そもそも四元氏が私の母方の祖父近衛文麿の知遇を得ていたこと

である。問題はあくまでが亡くなつた。血盟団事である。古人は「国家一人にいた。裏面史に關係し、件に連座するなど戦前から政治の歴代総理戦後はおお方の意見番といわれた方だ。私もたびたびご教示に与つたひとりである。御縁は、私がまだ新聞記者の駆け出しで鹿児島支局勤務の頃からだが、そもそも四元氏が私の母方の祖父近衛文麿の知遇を得ていたこと

を平素から磨いておくことが肝要だと繰り返し言っていた。

四元義隆氏を悼む 「無私」を磨く

護熙

細川

の銘は中国唐代の裴相国の「其言簡、其理直、其道峻、其行孤」

からお声がかかつたので、まさに言葉少なく、つた。京都の建仁寺などの参禅にお伴をさせて頂いたり、折りあるごとに、お話を伺つたものだ。思つ。いま改めていがぐ

四元氏が私に言われたことは個々の政策の是非ではなかつた。社会のいぢばんのおおもとは政治総理大臣)

その通りのものだつたとた生涯を生きた一生は、り頭の禪者的相貌を懐かしく想う。合掌。（ほそかわ・もりひろ）元内閣